

Ressort: Entertainment

Victoria Beckham zur UNAIDS-Sonderbotschafterin ernannt

Genf, 25.09.2014, 19:11 Uhr

GDN - Die britische Sängerin und Designerin Victoria Beckham ist zur Sonderbotschafterin des UN-Projekts zur Koordinierung der Maßnahmen im Kampf gegen Aids UNAIDS ernannt worden. "Ich träume von einer Generation, die ohne HIV leben kann, und ich weiß, dass Victorias Unterstützung uns helfen wird, unser gemeinsames Ziel zu erreichen", sagte UNAIDS-Direktor Michel Sidibé am Donnerstag.

Das ehemalige Mitglied der Spice Girls werde sich in Zukunft dafür einsetzen, dass kein Kind mehr mit HIV geboren werde und dass Frauen und Kinder, die von HIV betroffen sind, Zugang zur notwendigen medizinischen Versorgung und Medikamenten erhalten. "Als Frau und als Mutter habe ich eine Verantwortung andere Frauen zu unterstützen", so Beckham. Nach Angaben der Vereinten Nationen hatten im Jahr 2013 nur 24 Prozent der HIV-infizierten Kinder Zugang zu lebensrettender Behandlung. Ohne Behandlung stürben die meisten Kinder, die sich bei der Geburt infiziert hätten, vor dem fünften Lebensjahr.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-41704/victoria-beckham-zur-un aids-sonderbotschafterin-ernannt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com